

MARKTGEEMEINDE

KIRCHBACH-ZERLACH

AKTUELL

www.kirchbach-zerlach.at

Jänner 2019

**Sehr geehrte Gemeindegärtnerinnen und Gemeindegärtner!
Liebe Jugend!**

Am 28.12.2018 fand unsere alljährliche Jahresabschlussfeier statt in der verdienstvolle Bürgerinnen und Bürger mit besonderen Leistungen im abgelaufenen Jahr geehrt werden.

Unser verdienstvollster Bürger war wohl unser Bürgermeister a. D. und mein Vorgänger Franz Löffler. Anlässlich seiner 33 jährigen Tätigkeit in der Kommunalpolitik und seines außerordentlichen Wirkens zum Wohle der Gemeindebevölkerung wurde ihm in diesem feierlichen Rahmen aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 5. November 2018 die besondere

Auszeichnung der Ehrenbürgerschaft der Marktgemeinde Kirchbach-Zerlach verliehen und ihm dafür Dank und Anerkennung ausgesprochen. Ein sehr persönliches Geschenk machten wir ihm mit einem Freundebuch, bestehend aus über 120 Einträgen von Gemeinderatskollegen, Politikerkollegen, ehemaligen Arbeitskollegen, Mitarbeitern und Wegbegleitern. Die sehr persönlichen Zeilen in diesem Buch spiegeln vor allem seine Wertschätzung als Mensch wider, worüber sich unser Ehrenbürger von Herzen gefreut hat.



Gruppenfoto mit allen anwesenden Ehrengästen und Gemeinderäten!

Weiters wurden in dieser Festsitzung folgende Personen für ihre besonderen Leistungen und verdienstvollen Tätigkeiten geehrt:

- Kölli Laura:** *HAK Matura mit ausgezeichnetem Erfolg*
- Weixler Peter:** *Lehrabschlussprüfung zum Metallbautechniker mit ausgezeichnetem Erfolg*
- DI Franz Scherr:** *Masterstudium „Information and Computer Engineering“ zum Dipl.-Ing. mit ausgezeichnetem Erfolg*
- Reicht Carina:** *Vizestaatsmeisterin im Laufsport, Nachwuchssportlerin des Jahres 2018*
- Kaufmann Andreas:** *Vize-Weltmeister Stocksport*
- ESV Kittenbach** *Vizestaatsmeister Stocksport*
Peter Eberl, Peter Hermann, Hans Peter Zechner, Josef Gritsch und Peter Nusshold
- Mag. Dr. Alois Doppan:** *Preisverleihung der Uni Graz für seine Dissertation in Kunstgeschichte*
- Ing. Josef Schuchlenz:** *Jahrzehntelange verdienstvolle Tätigkeiten als Judo-Obmann, für den Tourismusverband, für den Verein E-Bike Kirchbach und für die Pfarre (Pfarrblatt und Homepage)*
- Lamberger Oswin:** *Schulmatrikenführung, Layout Gemeindezeitung, Homepage Gemeinde und Schulen*
- Wippel Daniela:** *ehemalige Obfrau des Elternvereins*
- Bischof Günther:** *Erstellung der Ortschronik Glatzau*
- Gartner Michaela:** *30. Dienstjubiläum als Gemeindebedienstete*
- Maier Josef:** *Aktiver Gemeindearbeiter bis Juli 2018, 25. Dienstjubiläum, seit 1. August 2018 im wohlverdienten Ruhestand*

Wir sind sehr stolz auf die Leistungen unserer Bürgerinnen und Bürger und wünschen auch für die Zukunft viel Erfolg!

Ihr Bürgermeister:



Neueröffnung des SGZ Zerlach

Am 5. Jänner 2019 hat Herr Christoph Süssmaier zur Neu-eröffnung vom SGZ Zerlach in die neuen Räumlichkeiten in der ehemaligen Glaserei Gangl geladen. Angeboten wird wie bisher Therapie, Massage, Fitness, Cross Fit und Gruppentraining. Man konnte sich über die neuen Angebote und Geräte informieren.

Wir wünschen dem SGZ auch weiterhin viel Erfolg im Sinne der Gesundheit!

Foto: Christoph Süssmaier



AUER MARTINA – BETRIEBSVORSTELLUNG

1. Südost-Steirische Brotsommelier

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag 05.00 bis 14Uhr

Samstag und Sonntag 06.00 bis 12 Uhr

Tel. 0664/5427811 oder 0311627888

E-mail:auer.martina75@gmx.net



Das als Familienbetrieb geführte Unternehmen wurde im Jahr 2008 in Pirching am Traubenberg von mir gegründet.

Wir sind vor 5 Jahren mit der ganzen Produktion der Backstube und einem Kaffeehaus in die Marktgemeinde Kirchbach-Zerlach umgezogen. Herzlich willkommen, sind auch Rollstuhlfahrer bzw. ältere Personen - Familien mit Kinderwagen da unser Standort barrierefrei ist. Im Kaffeehaus sind ca. 100 Sitzplätze. Wir bieten auch Möglichkeiten für Busse, Feiern aller Art sowie Versammlungen oder auch Bestattungen. Unser Betrieb „Die Kaffeepause“ lädt alle ein, um 5:00 Uhr bereits frisches Gebäck und Mehlspeisen aller Art zu erwerben. Der Schwerpunkt liegt natürlich auch im Jausen-Geschäft für unsere Kunden (gefüllte Weckerln, Brötchen, Aufstrichbrote und vieles mehr).

Aktuell sind zwölf Damen beschäftigt, die aus verschiedenen Bereichen kommen und ihre Talente einbringen. Großer Wert wird auf Regionalität gelegt. Sämtliche Lieferanten von frischer Milch, Eier, Obst, Gemüse und Fleischprodukten für das tägliche Frühstücksbuffet kommen aus der Region Kirchbach

und Umgebung. Das Getreide wird von Landwirten aus dem Vulkanland bezogen, das qualitativ hochwertig ist. Es werden die Mehlsorten selbst gemischt, natürlich ist der Natursauerteig aus eigener Verarbeitung (er reift 48 Std.). Hausgemachte Mehlspeisen werden nach den Rezepten der Oma hergestellt. Emulgatoren werden in unserer Backstube nicht verwendet, da es sich um hausgemachte und handgemachte Produkte handelt. So tragen alle Produkte die persönliche Handschrift der Backstube.

Ein Torten- und Dessertbuffet können sie selbstverständlich für ihre Feiern bestellen. Besonderen Dank gilt auch unseren Partnern der regionalen Gastronomie, welche auch unsere Spezialitäten auf der Speisekarte anbieten. Eine hauseigene Spezialität ist das Verarbeiten von Obst zu geschmackvollen Marmeladen.

Seit November 2018 bin ich der 1. Brotsommelier in der Südoststeiermark. Der Schulische Lehrgang ging über 1,5 Jahre, an dem 80 Personen teilnahmen. Bei der Prüfung gab es eine schriftliche und mündliche Arbeit abzulegen. Ein Meisterstück herzustellen war jedoch die Krönung der Prüfung. Als kreative Bäckerin stellte ich ein eigenes Brot mit Roggenvollkorn, Dinkel und Hanf her und konnte die Prüfung mit gutem Erfolg ablegen.

Für Sie als Kunde liegen die Vorteile klar auf der Hand:

- Brotkompetenz auf höchster Ebene
- individuelle Beratung für ihre Veranstaltung oder ihren Gastronomiebetrieb
- neue, kreative Ideen, angepasst auf ihre Wünsche

Sie wollen unseren Brotsommelier einmal live erleben? Dann begrüßen wir Sie gerne in der Kaffeepause.

Wir laden Sie sehr herzlich zu diesen Veranstaltungen ein:

VOCAL MATINEE

der Musikschule

Pop & Jazz

am Sonntag, den 20.01.2019

um 10:00 Uhr im Musikheim Kirchbach

Musikalische Leitung: Mag. Agata Pisko

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



**Kirchbacher
Ballmacht**

2. 2. 2019

Turnsaal VS Kirchbach

Einlass: 19.00 Uhr
Mitternachtseinlage

Polonaise: 20.00 Uhr
Beheiztes Discozelt

Vorverkaufskarten im Marktgemeindeamt Kirchbach-Zerlach erhältlich!